



1 • Dr. Christian Coachman, CEO und Gründer von Digital Smile Design, sprach als Referent auf der SprintRay-Pressekonferenz auf der IDS. ▪ Dr Christian Coachman, CEO and founder of Digital Smile Design, was a speaker at the SprintRay press conference at IDS.



2 • Die SprintRay Mania-Party fand am Mittwochabend statt. ▪ The SprintRay Mania party took place on Wednesday night.

## Minilu verleiht GREEN DENTAL AWARD

### *Minilu celebrates GREEN DENTAL AWARD winners*

Nachhaltigkeitspreis wird zur Party. *Sustainability prize turns into a party.*

■ Das beliebte Dentaldepot minilu hat gestern an seinem IDS-Stand (E080/F089) in Halle 10.1 den diesjährigen GREEN DENTAL AWARD verliehen. Mit dem 2023 ins Leben gerufenen Preis werden Personen, Unternehmen und Produkte ausgezeichnet, die einen aktiven Beitrag zur Nachhaltigkeit in der Zahnmedizin geleistet haben. Bei der Entgegennahme des Preises für die umweltverträglichen Desinfektionstücher FD 350 von Dürr Dental hob Marc Diederich, Business Unit Leiter für die Hygiene und Zahnerhaltung,

hervor, dass die große Beteiligung „zeigt, wie sehr Nachhaltigkeit in der Dentalbranche an Bedeutung gewonnen hat“.

In bewährter minilu-Manier ging die Zeremonie in eine der farbenprächtigsten Partys der IDS 2025 über, die mit einem Meer von rosa Bällen, Hotdogs und Livemusik aufwartete. ▲

■ Yesterday, popular distributor minilu hosted this year's GREEN DENTAL AWARD at its IDS booth (E080/F089) in Hall 10.1. Established in 2023, the

award honours individuals, companies and products that have actively contributed to sustainability in dentistry. Accepting an award for Dürr Dental's FD 350 green disinfectant wipes, Marc Diederich, head of hygiene and dental care, said that the huge turnout "shows how important sustainability has become in the dental industry".

In true minilu style, the ceremony gave way to one of the most colourful parties at IDS 2025, decorated with a sea of pink spheres balls and offering hot dogs and live music. ▲



1 • Die Gewinner des diesjährigen GREEN DENTAL AWARDS. ▪ The winners of this year's GREEN DENTAL AWARD.

## 15 Jahre – das muss gefeiert werden

### *Celebrating 15 years*

Helden der digitalen Zahnmedizin treffen sich beim exocad-Event.  
*Heroes of digital dentistry gather at exocad event.*



1 • Tillmann Steinbrecher, CEO von exocad, hieß die Gäste willkommen. ▪ Tillmann Steinbrecher, CEO of exocad welcoming guest at the event.

■ Am Mittwochabend feierte exocad sein 15. Firmenjubiläum mit einer besonderen Presseveranstaltung im Deutschen Sport- und Olympia-Museum in Köln - genau der passende Rahmen, um an die vielen Erfolge des Unternehmens zu erinnern. Als Überraschungsgast legte Dr. Miguel Stanley, ein bekannter Zahnarzt und das Gesicht der exocad-Kampagne „Heroes of Digital Dentistry“, seine Sichtweise zu Innovation und Transparenz in der Zahnmedizin dar.

„Exocad ist der wahre Held“, erklärte er. Die Software des Unternehmens sorge für die nahtlose cloudbasierte Zusammenarbeit zwischen Zahnärzten und Technikern, fördere die offene Kommunikation und die Einbeziehung der Patienten bei jedem Schritt. „Exocad gibt Zahnärzten das Handwerkszeug, um jeden

Tag Superhelden zu sein - Architekten des Glücks.“ ▲

■ On Wednesday evening, exocad marked its 15<sup>th</sup> anniversary with a special press event at the German Sport & Olympic Museum in Cologne, a meaningful backdrop for reflecting on the company's many victories. A surprise guest, Dr Miguel Stanley—renowned dentist and the face of exocad's “Heroes of Digital Dentistry” campaign—shared his perspective on innovation and transparency in dentistry.

“Exocad is the real hero!” he said, praising the software for enabling seamless cloud-based collaboration between dentists and technicians, for fostering openness and for involving patients in every step. “It gives dental professionals the tools to be superheroes every day—architects of happiness.” ▲



# EURUS – DIE FAMILIE

EURUS-S1

Rod



EURUS-S1

Cart



EURUS-S3

Holder



EURUS-S4

Rod



EURUS-S1

Holder



EURUS-S6

Holder



EURUS-S8

Holder



Entdecken Sie unser IDS-Highlight –  
EURUS-S1 Holder mit integriertem  
Implantatmotor!



Besuchen Sie uns  
auf der IDS 2025:  
Halle 11.1 | Stand G010 H019



Partner von:



**Belmont**  
TAKARA COMPANY EUROPE GMBH

Industriestraße 21 • 61381 Friedrichsdorf  
Tel. +49 (0) 6172 1772 800  
E-Mail: info@takara-belmont.de  
Internet: www.belmontdental.de